



ACHTUNG! / CAUTION!

Vielen Dank für den Erwerb dieses original- und detailgetreu nachgebildeten Wagenmodells in der Spurgröße G. Um die Qualität und filigrane Ausführung des Modells zu erhalten, bitten wir Sie, folgende Hinweise zu beachten:

- > Das Modell enthält empfindliche Bauteile, die bei unsachgemäßer Behandlung beschädigt werden können.
- > Besonders der verchromte Kessel erfordert sorgfältigen Umgang. Vermeiden Sie direkten Hautkontakt, da Fingerabdrücke und Verschmutzungen die Oberfläche dauerhaft beeinträchtigen können.
- > Tragen Sie die beiliegenden Handschuhe, wenn Sie das Modell anfassen oder positionieren. Alternativ empfehlen wir ein sauberes, weiches Tuch.
- > **Hinweis zur Oberfläche:** Ihr Kesselwagen wurde in einem aufwändigen Verfahren hochwertig verchromt und ist damit ein echtes Highlight in jeder Sammlung. Durch die besonders aufwendige Fertigung können vereinzelt kleinste Spuren wie feine Kratzer oder winzige Staubeinschlüsse sichtbar sein. Diese entstehen während des Herstellungsprozesses und sind völlig normal. Sie beeinträchtigen weder die Qualität noch die Einzigartigkeit des Modells – vielmehr machen sie jedes Stück zu einem Unikat.

Hinweis für Handschuhe:

Bezeichnung: Hygostar Baumwollhandschuhe Blanc
Hersteller / Importeur: Franz Mensch GmbH
Werner-von-Siemens Str. 2, 86807 Buchloe, verkauf@franz-mensch.de
Größe: 9/L
Material: Baumwollmischung
LOT-Nr.: 974899-2500030-11



Thank you for purchasing this highly detailed and true-to-original G scale model car. To preserve its quality and intricate craftsmanship, please observe the following instructions:

- > This model includes delicate components that may be damaged if handled improperly.
- > The chrome-plated boiler in particular requires careful handling. Avoid direct skin contact, as fingerprints and contaminants can cause permanent surface damage.
- > Please use the included gloves when handling or positioning the model. Alternatively, a clean, soft cloth is recommended.
- > **Surface Note:** Your tank car has been meticulously chrome-plated in a complex process, making it a true highlight in any collection. Due to the particularly elaborate manufacturing method, the surface may show occasional minor traces such as fine scratches or tiny dust inclusions. These occur naturally during production and are entirely normal. They do not affect the quality or uniqueness of the model-in fact, they make each piece one of a kind.

Note for gloves:

Name: Hygostar cotton gloves Blanc
Manufacturer / importer: Franz Mensch GmbH
Werner-von-Siemens Str. 2, 86807 Buchloe, verkauf@franz-mensch.de
Size: 9/L
Material: Cotton blend
LOT-Nr.: 974899-2500030-11

